



## 30 Jahre FORUM MENSCHENRECHTE - Menschenrechte: jetzt erst recht!

**Grußwort:** Gerhart-Rudolf Baum (1992-1998 Leiter der deutschen Delegation bei der Menschenrechtskommission der Vereinten Nationen)

**Impuls:** Dr. Bärbel Kofler, MdB (Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung)

30 Jahre Engagement für Menschenrechte: **Highlights, Herausforderungen und Hoffnungen**

**FORUM MENSCHENRECHTE im Gespräch** mit den ehemaligen Beauftragten für Menschenrechte und Humanitäre Hilfe im Auswärtigen Amt: Günter Nooke, Markus Löning, Dr. Bärbel Kofler und Boris Mijatovic (MdB).

**Menschenrechte morgen – Menschenrechte jetzt erst recht:** Was brauchen wir für die Zukunft“

**Gespräch mit Menschenrechtsaktivist:innen:** Lynn Jurisch, Ratin Sazedul (KNH), Helen Gremlitza +Robina Karimi (BAfF), (KNH).

**HANGARMUSIK:** Jugendorchester mit jugendlichen Geflüchteten

**Gratulation:** Deutsches Institut für Menschenrechte

**Miteinander feiern und reden**

FORUM  
MENSCHENRECHTE

